

## Danksagung

Wir danken für die liebevolle Anteilnahme von unseren Verwandten, Freunden und Bekannten am Tod und Abschied von

### **Frieda Schnurrenberger-Bachmann**

16. Oktober 1924 – 2. April 2017

Wir danken dem Personal des KZU Pflegezentrums Bächli und dem Pflegepersonal der Spitex Bassersdorf-Nürenschorf-Brütten für die liebevolle und kompetente Betreuung und medizinische Hilfe.

Für die so schön gestaltete Abschiedsfeier danken wir Pfarrer Bieler und der reformierten Kirche Bassersdorf.

Ein herzliches Dankeschön für die Spenden an die gemeinnützigen Organisationen und die zahlreichen finanziellen Beiträge an den Grabschmuck.

All diese Zeichen des Mitgeföhls und der Verbundenheit waren uns in diesen Tagen des Abschieds ein grosser Trost.

Frieda lebt durch unsere Erinnerungen in uns weiter.

Die Trauerfamilie  
Bassersdorf im Mai 2017